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１ 教育研究評議会議事録（１０月９日開催）の確認 
  議長から，前回１０月９日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【報告】山形大学大学院における教育改革に伴う研究科の改組について 
  出口副学長から，議題に関して，現在の検討状況並びに文部科学省への事前相談内容と今後の対応
方針等について報告があった。 

 
 
３ 【協議】山形大学大学院における教育改革について 

安田理事から，大学院の教育改革に伴い，新たな大学院共通教育の概要及び内容，実施方法等につ
いて審議願うものである旨の説明があった。 
次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
・大学院の学生は，学部の学生と比べ，研究等によって長期間不在にする場合や１０月入学者など
への対応など事情が異なる状況に配慮し，円滑な学修環境が確保されるよう，必修科目の実施時
期や方法等を検討する必要がある。 

 
 
４ 【協議】山形大学における教育目標及び３つのポリシー（案）について 
  安田理事から， 大学院の改組に伴い，大学院における教育目標及び３つのポリシーについて審議
願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
５ 【協議】人事給与マネジメント改革について 
  阿部理事から，本学における現在の検討状況について説明があった。 
  次いで，議長から，１１月末までに本件に関する意見をいただきたい旨の発言があった。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・現行では，人事を実施する際に年齢制限等の条件を付した場合にテニュアトラック制として公募



することができないので，本学の対応方針を明確にしていただきたい。 
  ・現在，キャンパスで人件費も含めて運営する方向に進みつつあるが，新制度導入にあたり，個々

の教員により給与水準が異なってくることを踏まえ，人件費負担における全学とキャンパスの役
割分担を整理しておく必要がある。 

  ・新年俸制は，国立大学に限った制度であるが，採用時は，国立大学，私立大学も含めた労働市場
から人材を取るので，応募側がどう判断するかについても留意する必要がある。 

 
 
６  【協議】２０２１年度（令和３年度）山形大学入学者選抜における英語認定試験の活用について 
  大場理事から，文部科学省からの通知に伴い，本学における対応について審議願うものである旨の
説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，令和３年度は英語認定試験を活用しないことが確
認された。 

 
 
７ 【報告】台風第１９号等による被害状況と授業料免除方針について 
  安田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
８ 【報告】令和２年度山形大学推薦入試・社会人入試・AO 入試等の志願状況について 
  大場理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
９ 【報告】国立大学法人山形大学の平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結果について 
  久保田理事から，議題に関して，評価を受けている項目，今後の課題等について報告があった。 
 
 
10 【報告】令和元年度科研費応募内定状況について 

久保田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
11 【報告】平成３０年度監事監査結果報告書のフォローアップについて 
  小山学長から，議題に関して，各担当理事における対応・進捗状況等を取りまとめ，監事に回答し
た旨の報告があった。 

 
 
12 【報告】第４期中期目標期間における指定国立大学の公募に関するデータについて 
 小山学長から，議題に関して，申請要件に対する本学の現状について報告があった。 

 
 
13 【その他】文部科学省の国立大学改革方針の概要について 
  小島理事から，国立大学改革方針の概要及び第４期中期目標期間に向けた検討スケジュールについ
て説明があった。 

 
 
14 その他 
  阿部理事から，山形大学７０周年記念演奏会について，まだ座席に余裕があるので多くの教職員に
申込みいただきたい旨の周知依頼があった。 

 
 
 
 
 
 
 
 
   次回は，令和元年 12 月 11 日（水）に開催することとなった。 


